
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Massi-
mo Mari, Marco Manzoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatri-
ce Bensi.

Assenti giustificati: Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Sabrina Nencioni, Andrea Poli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 44
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Bensi in merito al-

l'aumento del disagio sociale.

Il Consigliere Bensi chiede, a seguito della lettera inviata dal Sinda-
co al Presidente del Consiglio Berlusconi in merito al disagio sociale esi-
stente nel nostro Comune, di conoscere più dettagliatamente i  relativi 
dati, come, ad esempio, le richieste di sussidi e di aiuti economici. Con 
questa  interrogazione,  allegata  al  presente  atto a formarne parte  inte-
grante e sostanziale, domanda quindi di essere messa a conoscenza di 
questa situazione, in modo che il Consiglio Comunale possa dibattere in 
merito.

Risponde l'Assessore Guidetti  la quale fa presente come la lettera 
del Sindaco avesse un tono ironico e si inserisse nel tema del disagio so-
ciale della situazione italiana, causato dalla riduzione dei trasferimenti al 
fondo sociale. A suo parere, Bagno a Ripoli è una comunità privilegiata, 
in quanto l'impatto delle problematiche sociali è molto basso in relazione 
alla popolazione residente. Fornisce quindi i dati relativi al disagio abita-
tivo  che sono quelli più significativi, nonché le prestazioni che vengono 
fornite, soprattutto alla popolazione anziana ed in particolare a coloro 
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che vivono da soli. Circa gli aiuti per gli affitti, comunica che il Comune 
ha sempre contribuito in modo sostanzioso, intorno ad € 50.000-60,000 
annui, da aggiungere al contributo regionale. Fornisce quindi i dati rela-
tivi alle graduatorie per gli alloggi popolari e sugli interventi riguardanti 
l'edilizia pubblica previsti nel nostro territorio. Afferma che comunque il 
disagio si sta cominciando a percepire anche nella nostra comunità.

Il Consigliere Bensi afferma che i dati tecnici forniti sono molto im-
portanti, anche se non ha trovato risposta al dato politico, come invece 
da lei richiesto. Chiede che l'Amministrazione Comunale informi detta-
gliatamente i cittadini sulle misure adottate per venire incontro ai biso-
gni della popolazione.

Firmati all'originale:

             IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 15 giugno 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


